



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

POSIBLE NAZI. San Pablo, Brasil, mayo 31. Gustav Frank Wagner, el hombre a quien el cazador de criminales de guerra nazi Simon Wiesenthal lo acusa de haber sido comandante del campo de concentración de Treblinka, hablando con los reporteros al entregarse a las autoridades en San Pablo. Wagner negó los cargos.

Sobreviviente Identifica a Nazi Capturado en Brasil

SAO PAULO, mayo 31. (UPI). Un sobreviviente del campo de concentración nazi de Sobibor identificado hoy a Gustav Franz Wagner como la "bestia humana", que envió a cientos de miles de judíos a las cámaras de gases, mientras actuó como uno de los jefes de ese lugar de exterminio.

Wagner fue detenido por la policía política de Sao Paulo, pero existían dudas de que fuera el mismo hombre que durante la

Segunda Guerra Mundial sirvió como Subcomandante de los Campos de Concentración de Treblinka y Sobibor, en Polonia.

"Absolutamente no hay duda que él era el Subcomandante en Sobibor", declaró Stanislaw Szmajzner, uno de los sobrevivientes de ese campo, poco después de un careo con Wagner en la sede de la Policía Política en

—Favor pase a la Pág. 46.

Causa Pánico Fuerte Temblor en Nicaragua

MANAGUA, (Nicaragua), mayo 31. (UPI). Un fuerte sismo sacudió a Managua y fue sentido hasta en el sur de México, y en partes de Guatemala, El Salvador, Honduras y Costa Rica.

El Centro Sismológico de Tacubaya, en México, indicó que el sismo alcanzó una intensidad de cinco grados en la Escala de

Richter, y su epicentro estuvo situado a 1.555 kilómetros al sureste de la capital. No se recibieron informes de daños o heridos en México.

El sismo duró 16 segundos en Managua, haciendo que miles de personas se lanzaran a la calle gritando. Los residentes dijeron que

—Favor pase a la Pág. 48.

Se Puede Reproducir Vida Humana Mediante Clones

WASHINGTON, mayo 31. (UPI). Cuatro científicos dijeron hoy en el Congreso que existe la tecnología para la reproducción humana mediante clones, pero que todos los experimentos han fracasado hasta el momento.

Los cuatro especialistas en Genética y Biología Celular dijeron ante una Comisión de Salud del Senado, que sus experimentos con clones en animales deben continuar como posibles claves para develar misterios tales como la vejez, la cura del cáncer y otras enfermedades humanas.

"Estoy completamente seguro

que no ha habido reproducción humana por clones", declaró el Profesor de Biología de la Universidad de Yale, Clement L. Markert. Agregó que algunas ranas han sido reproducidas por el método clónico, pero no los mamíferos.

Por su parte, Beatrice Mintz, del Instituto del Cáncer de Filadelfia, dijo que existe la tecnología para obtener copias humanas exactas con el método clónico, pero aseguró que todas las tentativas de implantar una célula humana adulta en un óvulo femenino y pro-

—Favor pase a la Pág. 49.

Confederación Nacional Agraria Disuelven en Perú

LIMA, mayo 31. (UPI). El Gobierno Militar disolvió hoy la Confederación Nacional Agraria (CNA), que afirma tener más de tres millones de afiliados, por considerar que realizaba actividades de política partidaria.

Rey de Arabia Saudita Concluye Visita a Francia

PARIS, mayo 31. (UPI). El Rey Khaled, de Arabia Saudita, puso hoy fin a una visita oficial de tres días a Francia, sin lograr nuevos acuerdos comerciales aunque con promesas de mayor cooperación y una aprobación del papel de Francia en África.

El Ministro saudita de Relaciones Exteriores, Saud Al Faisal, informó a los periodistas que su país aprueba la intervención francesa en Zaire, aunque comparte el punto de vista de Francia de que la intervención extranjera, "en especial la de una potencia", sólo determinará que

—Favor pase a la Pág. 48.

OLP Amenaza con Romper Tregua en Líbano

BEIRUT, mayo 31. (UPI). La Organización para la Liberación de Palestina (OLP), amenazó hoy con terminar una recientemente declarada tregua sobre ataques a Israel, desde el Líbano, si los artilleros israelíes y cristianos derechistas no suspenden sus ataques a posiciones guerrilleras en el sur libanés.

Un dirigente de la OLP dijo que por lo menos 30 personas murieron o resultaron heridas como

—Favor pase a la Pág. 9.

Rusia Sigue Ataques Contra Asesor Seguridad de los E.U.

MOSCU, mayo 31. (UPI). La Unión Soviética, intensificando su ataque contra el Asesor de Seguridad Nacional de los Estados Unidos, Zbigniew Brzezinski, dijo hoy que el ayudante del Presidente Jimmy Carter estaba "intoxicado por su visita a Pekín" y que presentaba las relaciones internacionales "al través de un prisma antisoviético".

Tanto el órgano del Partido comunista, Pravda, como el semanario Literaturnaya Gazeta, criticaron agudamente a Brzezinski, mostrándolo como un enemigo de la distensión.

Ninguno de los ataques se refirió a Carter, lo que hace suponer que los soviéticos están acusando a Brzezinski, pero apuntan a Washington.

Fue el segundo día consecutivo que Pravda acusó a Brzezinski de "falsificar groseramente los hechos" en una entrevista a la televisión norteamericana el domingo. Ayer Pravda trató de rebatir la acusación de Brzezinski en el sentido que la Unión Soviética, y Cuba son parcialmente responsables por la invasión rebelde a Zaire.

El Diario afirmó hoy que el Consejero de Carter "hizo declaraciones que falsifican groseramente el proceso de relajamiento de tensiones, mostrando una visión de las relaciones internacionales al través de un prisma antisoviético".

dieron el ingreso de persona alguna.

En los días previos e inclusive hoy los Diarios locales, que fueron expropiados por el Gobierno en julio de 1974, dedicaron espacios destacados para criticar las actividades de la CNA, cuyo Presidente Avelino Mar Arias es buscado por las autoridades.

La CNA fue fundada en octubre de 1974, en reemplazo de la Sociedad Nacional Agraria (SNA), que estaba conformada principalmente por grandes terratenientes que fueron afectados al ponerse en práctica en el país la reforma agraria en 1969, un año

—Favor pase a la Pág. 47.

Terroristas Lesionan a Abogado en Alemania

BERLÍN, mayo 31. (UPI). Terroristas no identificados balearon hoy en las piernas a un abogado de Berlín Occidental envuelto en un juicio contra guerrilleros urbanos y trataron de matar a otro con explosivos, según informó la policía.

Tres hombres tendieron una emboscada a Dietmar Hohla, un abogado de 36 años, y uno de ellos le hizo disparos en las piernas, siendo el primero de este tipo de

atentados que ocurre en Alemania Occidental, según informó la policía.

Fue atendido en un Hospital de leves heridas sufridas en el pie derecho, y dado seguidamente de alta.

Hohla fue baleado en horas de la mañana cuando se dirigía a su oficina, y abrió el portaequipaje de su automóvil.

Los tres terroristas huyeron en

—Favor pase a la Pág. 47.

Informan Sobre la Muerte de 100 Campesinos en Guatemala

GUATEMALA, mayo 31. (UPI). Por lo menos 100 campesinos murieron a principios de semana peleando contra terratenientes y tropas del ejército en el nordeste de Guatemala, según informó hoy una organización laboral.

La Federación Autónoma Sindical de Guatemala (FAŞG), dijo que los campesinos que huyen de la ciudad de Panzós han informado que 100 personas murieron cuando grupos de campesinos sin tierras trataron de ocupar cuatro grandes granjas.

El matutino "La Nación" informó hoy que seis líderes campesinos de la zona, en el Departamento de Alta Verapaz, dijeron que fueron "atacados por los soldados" y que "el ejército mató a 100 de los nuestros, y muchos más, hombres, mujeres y niños, se ahogaron al tratar de huir cruzando el río Polochic.

Fuentes informadas habían dicho ayer que los muertos eran 43 y los heridos 35, mientras que un comunicado militar daba cuenta

—Favor pase a la Pág. 46.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

NIÑA "BIONICA". Londres, mayo 31. Joanne Brennan, de tres años, muestra con orgullo su mano derecha "bionica", junto a sus padres Maureen y Bill. La mano le fue colocada en Suecia.